

Backen und Basteln zum Advent

Vor Jahren, als unsere Kinder noch klein waren, gab es eine liebgewordene Tradition. Ein Bastelteam hatte die Vereinskinder zum Basteln eingeladen, und viele waren damals gekommen. Leider schließt dieses Angebot ein, als Birte auf Grund ihres fortgeschrittenen Alters diese Aktion nicht mehr durchführen konnte. Vielen Dank, liebe Birte und alle, die geholfen haben, hier an dieser Stelle für all eure zeitintensive, ehrenamtliche Vorbereitung und schönen Ideen.

Um so schöner finde ich, dass wir ein neues, frisches Bastelteam gefunden haben, das diese Tradition wieder fortsetzen kann und will.

Und so trafen sich die Kinder mit den Helfern am Samstag, 29.11.2026, um 11.00 Uhr im großen Raum des Vereinsheims, zappelig vor Aufregung. Alles war vorbereitet, und so konnte es sofort losgehen.

Als erstes wurden Butterbrotpapiertüten mit einem Schneemanngesicht und dem eigenen Namen verziert, die später als kleine Süßigkeitentüte unter dem "Weihnachtsbaum" lagen.

Und schon wurde es spannend. Wir verteilten an jedes Kind einen Klumpen Hefe-Quark-Teig, aus dem dann ein selbstgestalteter Pumann werden sollte. Für die meisten Kinder war das ein besonderes Erlebnis, denn der Teig fühlt sich klebrig, weich und elastisch an. So etwas hatten sie wahrscheinlich noch nie in den Händen gehalten. Nach Anleitung formten sie IHREN Pumann, drückten ihm eine Tonpfeife auf den Bauch und versahen ihn mit 2 Schokoladenaugen. Er wurde vorsichtig auf ein Backblech gelegt, mit dem Namen versehen, und wanderte dann in den Backofen. Zum Essen in der "Mittagspause" sahen sie sich dann wieder.

Nach dem Händewaschen wurde fleißig gebastelt. Angela, Kassandra, Sara, eine Oma und ich halfen, wo es nötig war und lobten die schönen Ergebnisse eines jeden Kindes.

Zur Stärkung gab es dann den Pumann mit Milch oder Wasser, dazu lauschten die Kinder aufmerksam der Geschichte vom dicken Weihnachtsmann. Nach einem anschließenden Gespräch über das Gehörte wurden Kinder und Vereinsheim einmal gelüftet. Bei einer weihnachtlichen Bewegungsgeschichte auf der Anlage konnten sie sich einmal richtig austoben, um dann mit einem dargestellten "Rentierschlitten mit grünem Geschenk, sowie Weihnachtsmann" wieder zum Vereinsheim zurück zu "fliegen".

Eine kleine Bastelarbeit zum Schluss wurde leider nicht mehr fertig, und die Kinder bekamen sie zur Fertigstellung mit nach Hause.

Die Schneemanntüten wurden verteilt, den tollen Helfern herzlich gedankt.

Wir verabschiedeten uns voneinander mit den besten Wünschen für die Advents- und Weihnachtszeit. Und freuen uns auf ein Wiedersehen im Frühjahr, wenn es heißt "Backen und Basteln vor Ostern"!

Ich bedanke mich auch ganz herzlich bei Gisela und Willy für die schöne "Tannenbaumdeko" vor der Terrassentüre. Diese schöne Idee bot den stimmungsvollen Rahmen für die kleinen Tütchen.

Ich freue mich sehr, dass sich immer wieder neue interessierte Helfer melden, die gerne bereit sind, ihre Zeit den Kindern zu schenken und uns kräftig unter die Arme zu greifen. Ich werde mich bei euch spätestens im Frühjahr melden.

Jetzt verabschiede ich mich im Namen des Vorbereitungsteams bei euch mit den besten Wünschen für ein gesegnetes Weihnachtsfest und einem friedlichen neuen Jahr.

Eure Marie Anne